



Béatrice Vialle
Copyright Collection Air France

- **Beatrice Vialle a été pilote de concorde d’Air France, que vous inspire son parcours ?**

AR : Beaucoup de respect. Béatrice Vialle est rentrée chez Air France en 1985. A l’époque, il y avait peu de femmes dans la compagnie et l’environnement était très différent. Dans une interview elle disait avoir dû faire preuve de beaucoup de ténacité. Il est clair qu’elle a dû dépasser un certain nombre de barrières.

Ces femmes pionnières ont montré la voie. Elles forcent l’admiration et elles doivent encourager toutes celles qui se disent « ce n’est pas pour moi », « je ne serai pas capable » à relever le défi.

- **Une autre question sur les pionnières, qu’il faut œuvrer à mieux faire connaître comme Adrienne Bolland, Maryse Bastié par exemple, que vous inspirent-t-elles ?**

AR : Ce sont des vraies aventurières, des modèles dont il est important d’honorer et de valoriser la mémoire. Ces récits peuvent inciter des jeunes femmes passer le cap, à se projeter.

Plus proche de nous, on peut également citer Danièle Décuré, la première femme pilote chez Air France, rentrée en 1974 dans la compagnie.



Danièle Décuré
Copyright Collection Air France